

Paris, le 24 juin 1925.

Sir Arthur Currie,
Principal de l'Université McGill,
à Montréal, Canada.

Monsieur le Principal,

Les lettres ci-jointes de Sir Lomer Gouin, de l'Honorable Philippe Roy et de M. Edouard Montpetit, avec lesquelles j'ai l'honneur de me présenter devant vous, vous apprendront que je retournerai bientôt au Canada pour y exercer mon art, après plusieurs années d'études en Europe.

Et j'ai formé ce projet qui, je l'espère, n'est pas tout à fait téméraire, d'être attaché à votre Conservatoire de musique comme titulaire d'une classe de piano. Les études très sérieuses que j'ai faites en Europe, en France particulièrement, ma carrière de pianiste et mon expérience de professeur me semblent des titres capables de retenir votre attention et de mériter votre confiance. C'est donc avec beaucoup de confiance que je pose auprès de vous ma candidature et j'espère que vous voudrez la considérer avec votre coutumière sympathie. La seule idée m'honore de pouvoir appartenir à une institution aussi sérieuse et complète que McGill.